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Aos 5 dias do mês de junho de 2012, pelas 9:30 horas, reuniu a Comissão de Agricultura e Mar, na 

cidade de Santarém, sala 1 – 1º andar da Feira Nacional de Agricultura, na presença dos Senhores 

Deputados constantes da folha de presenças que faz parte integrante desta ata, com a seguinte 

Ordem do Dia: 

09:45 Horas 
Partida da porta lateral da AR com destino a Santarém. 

11:00 Horas 
Chegada à Feira Nacional de Agricultura. Reunião na Sala 1 – 1º andar com a seguinte ordem do 

dia: 

1. Expediente; 
2. Atas; 
3. Apreciação do programa do Seminário sobre a Organização Comum do Mercado (COM) do 

Açúcar; 
4. Apreciação do projeto de visita de trabalho apresentado pela BALADI; 
5. Grupos de trabalho – ponto da situação; 
6. Outros assuntos. 

12:15 Horas 
 Visita à Feira Nacional de Agricultura. 
15:30 Horas 
 Regresso a Lisboa, no fim da visita 

 
 
 
A reunião foi presidida pelo Senhor Presidente da Comissão, Deputado Vasco Cunha, que 
agradeceu aos organizadores da Feira Nacional de Agricultura o convite para a visita e a 
disponibilização da sala para a realização da reunião da Comissão e cumprimentou os Senhores 
Deputados presentes. 
 
O senhor presidente informou sobre o expediente já distribuído e, face à inexistência de atas para 
aprovação, passou de imediato ao ponto três da ordem do dia. 
 
Face a dificuldades de agenda do Diretor Geral e de outros membros da Comissão, o assunto ficou 
pendente de novo agendamento, apontando-se o mês de setembro como o mais provável para a 
realização do seminário sobre a Organização Comum do Mercado (COM) do Açúcar. 
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Sobre o projeto de visita de trabalho a Aveiro e ao Algarve, apresentado pela Associação 
Portuguesa de Aquacultura, registaram-se intervenções dos Senhores Deputados Fialho Isaac 
(CDS/PP); Ulisses Pereira (PSD); Fernando Jesus (PS); Ulisses Pereira (PSD) e Jorge Fão (PS). 
 
Registou-se haver concordância na avaliação do interesse político da visita de trabalho da 
Comissão, na sua composição integral, a empresas do setor aquícola, sedeadas em Aveiro e no 
Algarve, como incentivo e manifestação do interesse da Comissão neste setor de atividade. 
 
Perante as dificuldades de natureza logística com a organização das deslocações e alojamento e a 
dificuldade de cumprir todo o programa num único dia foi acolhida a sugestão do Senhor 
Presidente no sentido de debater estas questões em próxima reunião de coordenadores. 
 
Relativamente á proposta apresentada pela BALADI, para a realização de uma visita de trabalho 
aos baldios nos distritos de Braga, Porto e Vila Real, foi também acolhida a sugestão do Senhor 
Presidente no sentido de acertar pormenores em próxima reunião de coordenadores. 
 
O Senhor Deputado Pedro do Ó Ramos (PSD) fez o balanço das atividades desenvolvidas pelo 
grupo de Trabalho Bolsa de Terras e admitiu como possível dar o trabalho por concluído até final 
da presente sessão legislativa. 
 
O Senhor Deputado João Ramos (PCP) informou que o Grupo de Trabalho Árvores com interesse 
histórico tem audições marcadas para o dia seguinte, estando para breve a conclusão dos 
respetivos trabalhos. 
 
Os Senhores Deputados Jorge Fão (PS); Ulisses Pereira (PSD) e Pedro Lynce (PSD) intervieram a 
propósito do Grupo de Trabalho Biomassa, tendo sido consensualizada uma posição no sentido de 
os Grupos Parlamentares indicarem os respetivos representantes por forma a iniciar os trabalhos 
do GT o mais rapidamente possível, recaindo ainda sobre os GPs, a incumbência de comunicar 
aos seus Deputados nas Comissões de Economia e Obras públicas e do Ambiente, Ordenamento 
do Território e Poder Local, o início da atividade do referido Grupo de Trabalho. 
 
No referente ao ponto “outros assuntos” foi apreciado o requerimento apresentado pelo Grupo 
Parlamentar do Partido Socialista, propondo a audição da Senhora  Ministra da Agricultura, do Mar, 
do Ambiente e Ordenamento do Território e do Eurodeputado Luís Capoulas Santos “com o 
propósito saber qual a posição Governo Português e do Relator do Parlamento Europeu para a 
Reforma da PAC. 
Registaram-se intervenções dos Senhores Deputados Miguel Freitas (PS); Pedro Lynce (PSD) e 
Abel Baptista (CDS/PP) e José Luis Ferreira (PEV). 
 
Submetido a votação, o requerimento foi aprovado por unanimidade. 
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A reunião foi encerrada às 12:10H, tendo a visita de trabalho prosseguido nos termos 

programados, de tudo se tendo lavrado a presente ata, a qual, depois de lida e aprovada, será 

devidamente assinada. 

 

Estiveram presentes os Senhores Deputados. 

 

Abel Baptista 
 Cristóvão Norte 
 Fernando Jesus 
 Jorge Fão 
 José Luís Ferreira 
 Luís Pedro Pimentel 
 Manuel Isaac 
 Maria José Moreno 
 Mário Simões 
 Miguel Freitas 
 Nuno Serra 
 Pedro Alves 
 Pedro do Ó Ramos 
 Pedro Lynce 
 Ulisses Pereira 
 Vasco Cunha 
 Conceição Bessa Ruão 
 Eduardo Teixeira 
 Graça Mota 
 João Ramos 
 Maurício Marques 
 
Faltaram os seguintes Senhores Deputados: 
 
 
Estiveram ausentes em Trabalho Parlamentar os seguintes Senhores Deputados: 
 
 Paulo Batista Santos 
 
 
Palácio de São Bento, 2 de junho 2012 

 

O PRESIDENTE  
(Vasco Cunha) 


